



SSV-Zuffenhausen e.V.

Abteilung Radsport



1. Schwäbischer Einradtag

Spiel, Spaß und Training mit dem Einrad

Mit dem Ziel, den Einradsport Kindern und Jugendlichen aus dem Württembergischen Radsportvereinen aber auch denen die diese Sportart außerhalb von Organisationen betreiben, näher zu bringen, organisierte die Radsportabteilung am letzten Februarwochenende den 1. Schwäbischen Einradtag in Stuttgart-Zuffenhausen.

60 Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus mehr als 10 Vereinen nutzten dieses Angebot um sich in der Theorie und der Praxis der verschiedenen Einraddisziplinen zu perfektionieren.

Es wurden nicht nur Workshops für geübte Einradfahrer, sondern auch für diejenigen, die noch Profis werden wollen, angeboten.

Die Workshops wurden von erfahrenen und erfolgreichen Einradsportler der Radsportabteilung und Trainer des BDR geleitet.

Workshops wie

- Aufstiege
- Grundlagen Skill-Level Übungen und
- Radlauf

wurden insbesondere von Anfängern belegt.

Ausgebucht waren die Workshops Kurven und Spins, Kürelemente, Grundlagen Gliding sowie Weit- und Hochsprung.

Die Technik des Fahrens auf dem Hocheinrad wurde auch erklärt und anschließend mit großer Begeisterung von vielen Einradfahrern ausprobiert.

Erfreulich ist, dass einige Vereinen aus Württemberg gute Fortschritte in den Kürdisziplinen gemacht haben. Beim Einradtag bot sich Ihnen die Gelegenheit die einstudierten Kürten dem Publikum zu zeigen. Anschließend wurden die Kürten von einer erfahrenen Jury bewertet. Als Dank wurden den Kürteilnehmer Pokale und Medaillen überreicht.

Spiel und Spaß wurde beim Einradtag auch geboten. Bei einem Drag-Seat Rennen konnten sich die Sportler in Geschicklichkeit und Schnelligkeit messen.



SSV-Zuffenhausen e.V.

Abteilung Radsport



Der Samstagnachmittag gehörte dem Basketball- und Hockeyspiel.
Für viele Einradsportler war es das erste Spiel auf dem Einrad.
Mit Begeisterung nahmen Sie daran teil und kämpften um den Mannschaftssieg.

Die Organisatoren - der Württembergischer Radsportverband und die Radsportabteilung des SSV Zuffenhausen - sind sehr erfreut, dass so viele Sportler an dem Einradtag teilgenommen haben und hoffen, dass auch diese Veranstaltung, die auf Initiative der Radsportabteilung organisiert wurde, ihren festen Platz im Radsportkalender des Verbands finden wird.

Peter Sutschek
Abteilungsleiter Radsport
SSV Zuffenhausen